

## Schüler werden Gönner!



→ plusport.ch



### Sport. Behinderung. Inklusion.

Seit 1960 engagieren wir uns für Menschen mit Behinderung und ermöglichen ihnen Integration, Freude und Erfolg durch Bewegung und Sport. Heute ist PluSport das Kompetenzzentrum für Sport, Behinderung und Inklusion.

Rund 12 000 Mitglieder zählt der Verband und 90 regionale Sportclubs sowie rund 110 Sportcamps bieten ein breitgefächertes Angebot an traditionellen und trendigen Sportarten.

Mit regelmässigen Aus- und Weiterbildungskursen für unsere Leiter sichern wir eine konstant hohe Qualität unseres gesamten Angebots.

PluSport fördert als zukunftsorientierter Verband den Nachwuchs und setzt sich als Co-Stifter von Swiss Paralympic dafür ein, dass ambitionierte Athletinnen und Athleten an nationalen und internationalen Titelwettkämpfen teilnehmen können.

Auf nachhaltiger Basis pflegen wir verschiedene erfolgreiche Partnerschaften und sind bestrebt, uns stetig weiter zu vernetzen.

# Unterstützen Sie uns mit einer Gönner-Mitgliedschaft

Liegt Ihnen Sport, Bewegung und Inklusion für alle besonders am Herzen? Möchten Sie mit Ihrer Klasse Solidarität beweisen und ein Zeichen setzen? Dann zeigen Sie Ihre Verbundenheit mit einer Gönnermitgliedschaft «4school» für 99 Franken pro Jahr und erhalten Sie folgende Leistungen:

- + 1 Klingelball
- + 1 Set Blindenbrillen à 25 Stück
- + 1 Integrationsfächer für einen inklusiven Bewegungsunterricht
- + 3× jährlich unser Magazin pluspunkt
- + Newsletter von PluSport so bleiben Sie auf dem Laufenden
- + 50% Rabatt auf Sportlektionen mit einem unserer Botschafter

#### Und so werden Sie Gönner:

- + Füllen Sie den angefügten Einzahlungsschein aus
- + Überweisen Sie 99 Franken
- + Wir heissen Sie herzlich willkommen in der PluSport-Familie!

Wir freuen uns und danken Ihnen bereits heute für Ihre wohlwollende Unterstützung im Sinne von Integration durch Sport in der Schule.





Aava und Rosa, 9 Jahre, haben zusammen mit ihrer Klasse die Swiss Handicap Messe in Luzern besucht und wurden von einem PluSport-Botschafter durch die Erlebniswelt geführt. Eine von vielen Möglichkeiten, Kindern den Zugang zum Thema Inklusion zu ermöglichen.

Mit dem Besuch an der Swiss Handicap
Messe konnte ich viel Neues lernen und weiss
jetzt, dass Menschen mit einer Behinderung auch
Sport treiben können.



Aava



Wir haben in der Schule ein Mädchen mit einer körperlichen Behinderung. Es ist für mich selbstverständlich, mit ihr zu spielen.

Aava und Rosa

Die Kinder lernen in der Schule fürs Leben. Daher gehört der Umgang mit allen Mitmenschen genauso zum Schulalltag wie Mathe und Deutsch. Für mich ist es wichtig, Hemmschwellen ab- und Verständnis aufzubauen.



Auke Kempkes, Lehrer

Besuchen Sie die Website für Schulen: www.plusport.ch/de/sport/breitensport/sport-in-der-schule/

## **Herzlichen Dank!**







